

Fortalecen sus relaciones Cuba y Japón



CUBA

JAPÓN



Tokio, 8 sep (RHC) El viceministro primero de Relaciones Exteriores de Cuba, Marcelino Medina, culminó una visita de trabajo de dos días a Japón al frente de la delegación cubana participante en la IV sesión de consultas políticas intercancillerías.

Durante su estancia Medina tuvo conversaciones con su homólogo japonés, Masahisa Sato, los viceministros de esa institución Shinsuke Sugiyama y Mitsumari Okamoto, y otros funcionarios, reflejó el sitio digital www.minrex.gob.cu.

Asimismo, fue recibido en la sede del Parlamento nipón por Keiyi Furuya, presidente de la Liga Parlamentaria de Amistad con Cuba, y dialogó con Fumio Kishida, ex canciller y jefe del Consejo de Investigaciones Políticas del Partido Liberal Demócrata.

El programa de la delegación cubana también incluyó encuentros con Tomokoshi Kondo, presidente de la Conferencia Económica Japón-Cuba, Shinichi Kitaoka, presidente de la Agencia de Cooperación Internacional de Japón, y Kazuhiko Bando, presidente de la Agencia de Seguros NEXI.

En los intercambios ambas partes constataron el buen estado de los nexos bilaterales y la voluntad de ampliar y diversificar las relaciones políticas, económicas, comerciales y de cooperación.



Radio Habana Cuba